

ABSTRAK

Maulidatus Sholichah 2014 : Pengaruh Tingkat Pendidikan Orang Tua Terhadap Pendidikan Agama Islam Anak Usia Sekolah Dasar Di Desa Banjarpanji Kecamatan Tanggulangin Sidoarjo.

Kata Kunci : Tingkat Pendidikan Orang Tua, Pendidikan Agama Islam Anak Usia Sekolah Dasar.

Latar belakang penelitian ini adalah perlunya memberi pendidikan agama dan menempatkan anak pada lembaga pendidikan yang tidak hanya mengajarkan ilmu-ilmu umum seperti sains dan teknologi saja, akan tetapi juga yang mengajarkan pendidikan agama yang baik, karena kedua ilmu tersebut sangatlah penting satu sama lain dan saing berkaitan. Ilmu umum penting untuk menyongsong kehidupan dunia yang serba maju, dan ilmu agama penting sebagai filter dan pegangan yang kokoh agar tidak mudah terjerumus dalam kebatilan. Perlunya menghapus *image* dan pandangan selama ini kalau pendidikan agama kurang bisa memberi prospek ke depan yang baik, bahwa sebenarnya hal tersebut adalah tidak benar adanya.

Ada tiga masalah yang dikaji dalam penelitian ini, yaitu (1) Bagaimana tingkat pendidikan orang tua anak di Desa Banjarpanji Kecamatan Tanggulangin Sidoarjo? (2) Bagaimana Pendidikan Agama Islam anak usia sekolah dasar di Desa Banjarpanji Kecamatan Tanggulangin Sidoarjo? (3) Bagaimana pengaruh tingkat pendidikan orang tua terhadap Pendidikan Agama Islam anak usia sekolah dasar di Desa Banjarpanji Kecamatan Tanggulangin Sidoarjo?

Adapun tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui tingkat pendidikan orang tua di Desa Banjarpanji Kecamatan Tanggulangin Sidoarjo. (2) Untuk mengetahui Pendidikan Agama Islam anak usia sekolah dasar di Desa Banjarpanji Kecamatan Tanggulangin Sidoarjo. (3) Untuk mengetahui pengaruh tingkat pendidikan orang tua terhadap Pendidikan Agama Islam anak usia sekolah dasar di Desa Banjarpanji Kecamatan Tanggulangin Sidoarjo.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan pendekatan korelasional. Untuk menentukan seberapa besar pengaruh variabel X terhadap variabel Y, peneliti menggunakan rumus regresi linear sederhana. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Tingkat pendidikan orang tua di Desa Banjarpanji Kecamatan Tanggulangin dapat dikategorikan rendah, terbukti dengan perolehan rata-rata prosentase sebesar 51,6% (2) Pendidikan Agama Islam anak usia sekolah dasar tergolong baik, hal ini terbukti dengan perolehan rata-rata sebesar 80%. (3) dari persamaan regresi $Y = 31,9 + 0,164X$ diketahui ada hubungan yang linear antara Tingkat Pendidikan Orang Tua Terhadap Pendidikan Agama Islam anak usia sekolah dasar di Desa Banjarpanji Kecamatan Tanggulangin Sidoarjo.

Dari perhitungan koefisien determinasi ditemukan pengaruh sebesar 22% antara variabel X terhadap variabel Y.